
Protokoll der Jahreshauptversammlung 

des Förderverein Erlebnisbad Leck e.V. am 29.04.2019 

Ort: Restauration Erlebnisbad Leck 

Beginn: 19:35 Uhr 

 

1. Begrüßung: Die 1. Vorsitzende Sabine Detert begrüßt die Anwesenden.  

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit:   Gemäß beiliegender Anwesenheitsliste waren 15 Personen 

anwesend, davon 9 Mitglieder, damit ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 

3. Genehmigung der Niederschrift des Protokolls der letzten JHV vom 16.04.2018: 

Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 

4. Anträge zur Tagesordnung:  Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung. 

5. Berichte: 

a. Herr Staben stellt Zahlen, Daten und Fakten 2018 vor und gibt einen Ausblick auf  die Ziele für 

2019. Die Besucherzahlen sind in 2018 leicht angestiegen (ca. 93.700). Die Zusammenarbeit 

mit dem Well Gym fruchtet. Für 2019 werden 95.000 Besucher angestrebt.  

b. Thomas Neidt berichtet über die Instandhaltungsmaßnahmen im letzten Jahr. Er stellt die 

Pläne für die weiteren Bauvorhaben in 2019 vor und präsentiert die Pläne für den Umbau des 

Eingangsbereiches. Die Fertigstellung ist für November 2019 vorgesehen. 

c. Die Revision findet in diesem Jahr vom 03.06. bis 29.06. statt. Als erstes Event folgt das 

Kinder-Sommerfest am 30.06.2019. 

6. Bericht des Vorstandes über das vergangene Jahr:  Sabine Detert berichtet über die Arbeit des 

Fördervereins im vergangenen Jahr.  

• Ferienpass Kraul Kurs wurde unterstützt– soll in 2019 auch stattfinden 

• Stand auf dem Tummel-Bummel 2018 

• Stand auf der HGV Messe 2018 

• Sommerfest des Erlebnisbades wurde mit Kuchen unterstützt. Auch in 2019 soll unterstützt 

werden. 

• Speed-Schwimmkurs „Seepferdchen“ wurde durchgeführt – für den Herbst 2019 weiterer 

Kurs geplant. 

• Bei den Saunanächten wurden die Gäste von Helfern des Fördervereins begrüßt und ein 

Empfangsdring gereicht. 

• Unterstützung der Damensaunanächte 

• Finanziell wurde das Schwimmtrainig des MTV mit Therabändern, Paddels und Flipchart 

unterstützt 

• Die Planung eines Indoorspielplatztes im Kleinkinbereich wurde unterstützt. Die Umsetzung 

ist für 2019/ 2020 geplant 

• Unterstützung der Piratennacht  

Sabine Detert bedankt sich bei allen aktiven Helfern, die bei der Umsetzung dieser Aktivitäten 

geholfen haben. 

7. Kassenbericht: Die Kassenwartin Frau Deidert stellt den Jahresbericht vor. 

8. Bericht der Kassenprüfer: Frau Heidi Degner berichtet über die Kassenprüfung. 

9. Entlastung des Vorstandes: Frau Degner bittet die Anwesenden über die Entlastung des Vorstandes 

abzustimmen. Dem wird von den anwesenden Mitgliedern bei zwei Enthaltungen zugestimmt. 

10. Wahlen: 

a. 1. Vorsitzende: vorgeschlagen wird Sabine Detert  - einstimmig ohne Gegenstimme 

b. Schriftführer/in: vorgeschlagen wird Claudia Jordt  - einstimmig ohne Gegenstimme 

c. 1. Kassenprüfer: vorgeschlagen wird Christa Seizinger  -  einstimmig ohne Gegenstimme 

11. Verschiedenes:  ------- 

 

Ende: 20:32 Uhr 

 

 

Protokollführer:  gez. Klaudia Deidert 


